

Fecha: 27-09-2024  
 Medio: La Estrella de Iquique  
 Supl.: La Estrella de Iquique  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 3  
 Cm2: 244,7  
 VPE: \$ 408.376

Tiraje: 9.500  
 Lectoría: 28.500  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Hospital Alto Hospicio alcanzará las 1.200 cirugías durante octubre**

un 30% de Colombia y un 13,8% de Perú, siendo las nacionalidades más representativas. Pese a la alta migración venezolana en

yendo significativamente a mantener las tasas de fecundidad y natalidad en el país. Además, destacó que, en contraste, "la natalidad

entre las mujeres chilenas ha disminuido, ya que muchas están priorizando otros aspectos de su vida antes de la maternidad, lo

están teniendo hijos a edades más avanzadas, mientras que las madres extranjeras lideran las tasas de natalidad en la región".

micás".  
 Por otro lado, señaló las dificultades que enfrentan las madres extranjeras en cuanto al acceso a contro-

dos. También y lamentablemente, los prejuicios y xenofobia que se ha instalado en parte de nuestra sociedad".

CEDIDA



EL HOSPITAL HA ALCANZADO EL 85% DE SUS PRESTACIONES.

## Hospital Alto Hospicio alcanzará las 1.200 cirugías durante octubre

El área quirúrgica del Hospital Alto Hospicio, operativa desde hace nueve meses, se transforma en un apoyo clave para la atención médica regional, ampliando la resolución de patologías en lista de espera.

En este período, realiza más de 1.000 cirugías de diversas complejidades en especialidades como Cirugía Infantil, Traumatología, Cirugía General, Otorrinolaringología, Urología, Ginecología y Odontología, reduciendo signifi-

cativamente los tiempos de espera.

La mayoría de estos procedimientos, cerca de 756, se realizan como cirugías mayores ambulatorias, permitiendo una recuperación más rápida de los pacientes y optimizando el uso de recursos.

La directora (s) del hospital, Jimena Heredia Ceballos, destaca el esfuerzo del equipo local y el avance en la entrega de prestaciones, en el marco de la apertura gradual del hospital: "En estos meses, lo-

gramos avances significativos gracias al esfuerzo conjunto de nuestros profesionales y del Servicio de Salud de Tarapacá. Reducir los tiempos de espera para los pacientes es un desafío constante, y seguimos trabajando para agilizar estos tiempos".

También subraya la colaboración con médicos del Hospital Ernesto Torres Galdames y organizaciones como la Fundación Acrux para disminuir los tiempos de espera de los pacientes y optimizar la

70

**profesionales, forman parte del del área médica del Hospital de Alto Hospicio.**

infraestructura disponible.

"Nuestro principal desafío es llevar el hospital a su máxima capacidad operativa, con el compromiso de nuestros casi 1.000 funcionarios", concluyó.